

El Voluntariado entregó regalos a infancias de Ciudad Valles y San Luis Potosí



Gracias a las personas de buen corazón que en Ciudad Valles se sumaron a la colecta "Regalando Sonrisas", organizada por el Voluntariado, las personas juzgadoras y personal entregaron juguetes a infancias en la localidad "El Choyal", perteneciente a la colonia Lázaro Cárdenas, lo que generó momentos de gran algarabía a niñas y niños, por la emoción de recibir un juguete. Por otro lado, en colaboración con el DIF Municipal de San Luis Potosí, infancias de la colonia Insurgentes recibieron sus juguetes e inmediatamente empezaron a disfrutarlos.

ooo